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Nach einer Aussage Harniks, ging es ihm nur am Anfang ums Geld, jetzt aber wieder um den
Sport.

Mancher möge schmunzeln:

" ... Zuletzt war ich fünf Tage in China und habe dort mit einem Verein verhandelt. Der
Hauptgedanke lag hier ehrlicherweise im finanziellen Bereich.
Aber ich bin schnell zu der Erkenntnis gekommen, dass ich dem Geld nicht alles unterordnen
möchte. Ich bin in einem Alter, in dem ich sportlich noch
etwas erreichen kann und will. ... "
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